



☆「いい顔 いい声 いい心」について

元気いっぱいの子供たちが学校に戻ってきました。ふり返ると、昨年度末は、新型コロナウイルス感染症対策のために始まった突然のお休みで、子供たちも保護者の皆さんも戸惑いや不安が大きかったのではないかと思います。新学期に入っても、依然として予断を許さない状況ではありますが、細心の注意をはらいながら教育活動を行っていく所存です。

さて、4月6日(月)の着任式・始業式、そして4月8日(水)の入学式をもって299名の子供たちとの令和2年度南陽小学校の教育活動がスタートしました。新たに11名の職員も着任し、本校スタッフ総勢30名のやる気も最高潮です。

保護者の皆様、地域の皆様と今年もしっかりと連携しながら、そして、学校教育に参画していただきながら、本校の教育活動を進めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

☆今年度の職員の体制

担当	氏名	担当	氏名	担当	氏名
1年1組		たんぽぽ		特別支援員	
1年2組		ひまわり		学校サポーター	
2年1組		きらきら		E E I	
2年2組		なでしこ		A L T	
3年1組		ことばの教室		図書司書	
3年2組		専科：56図、4-1図、書、5-1算TT		スクールカウンセラー	
4年1組		専科：56理、4-1算TT		教務主任：4理、4-2、5書、初任研	
4年2組		養護教諭		教頭：3理	木下真一郎
5年1組		栄養職員		校長	野田 浩司
6年1組		事務主査			
6年2組		庁務員			

※今年度新たに11名の教職員を迎えての新体制となりました。転入職員については太字・アンダーラインで示しています。(4月6日付けのお知らせには昨年度までの勤務校等もお知らせしています。)

※HP掲載用には管理職以外の職員名は載せておりません。

<校長自己紹介>

遅くなりましたが、今年度から南陽小学校長を拝命しました野田浩司の だ こう しです。県教育庁義務教育課から4月1日付けで着任しました。

趣味は走ること(かなりのゆっくりペース)と音楽(おやしバンドでの担当楽器はギター)です。でも、一番大好きなのは、昼休みに子供たちと遊ぶこと。南陽小の子供たちとたくさん遊びたいと思っています。